

# BIOHABITABILIDAD. Armonización energética y salud ambiental con parte de un sistema curativo integrado

## Ficha breve

- **Programa formativo:** Cursos de iniciación
- **Área de conocimiento:** Fengshui
- **Metodología:** Presencial y online
- **Convocatorias**
  - **Lugar:** Madrid
  - **Inicio del curso:** 20/03/2026 15:30
  - **Fin del curso:** 20/03/2026 18:30
- **Convocatorias**
  - **Lugar:** Online
  - **Inicio del curso:** 20/03/2026 15:30
  - **Fin del curso:** 20/03/2026 18:30
- **PVP:** 70.00€
- **PVP Alumno ESMTC:** 50.00€
- **PVP Asociado PR:** 50.00€



## Presentación del curso

Del síntoma al Paciente / del paciente al espacio / del espacio al entorno

### Descripción:

En este módulo abordaremos el concepto de **Biohabitabilidad** como una extensión natural del trabajo terapéutico y curativo. Exploraremos cómo el hábitat y el espacio habilitado influyen de forma directa en la salud, el sistema nervioso y los procesos de sanación. Por este motivo muchos tratamientos no terminan de consolidarse cuando el entorno del paciente actúa como un factor de bloqueo invisible o factor agravante de su estado de salud.

A través de una mirada que integra los 5 Elementos, diseño consciente, Fengshui y geobiología, aprenderemos a estudiar el hábitat y su entorno como un organismo vivo que puede sostener o drenar la energía vital. Este enfoque ofrecerá al terapeuta una herramienta complementaria para ampliar la eficacia de su práctica clínica.

### Programa:

- **El entorno como factor terapéutico oculto.**

El hábitat como condicionante silencioso en la evolución de síntomas y procesos crónicos.

- **Introducción a la Biohabitabilidad. El hogar como organismo vivo.**

Qué es, de donde surge y por que representa un nuevo paradigma en salud ambiental y terapias integrativas.

- **Los Cinco Elementos en el espacio**

Relación entre constitución energética, órganos, emociones y configuración del entorno habitado. Principios del Fengshui clásicos aplicados a la vivienda: circulación del Qi, estancias clave y bloqueos energéticos.

- **Geobiología y estudio consciente del entorno aplicado a la salud**

Alteraciones del terreno, campos artificiales y su impacto en el equilibrio energético y fisiológico. Aprender a observar el entorno natural y construir para detectar factores de apoyo o desgaste.

- **La Bioarmonización de espacios como medicina curativa.**

Cuándo es necesario, en que casos resulta clave y como integrarla de forma coherente dentro de un proceso terapéutico. Cómo el terapeuta puede incorporar la variable espacial en su práctica y acompañar mejor a sus pacientes.

## **Desarrollo del curso**

Muchos tratamientos bien planteados no terminan de consolidarse. Pacientes que mejoran, recaen o no evolucionan como deberían a pesar de un abordaje correcto desde la Medicina Tradicional China o las terapias energéticas. Esta charla parte de una pregunta clave, pocas veces abordada en la práctica clínica: ¿qué ocurre cuando el espacio donde vive el paciente actúa como un factor patógeno silencioso que interfiere en el proceso de sanación?

Durante la sesión se introducirá el concepto de **biohabitabilidad** y se abordará el impacto real de las geopatías, las alteraciones del entorno y las energías invisibles del hábitat sobre la salud. Se mostrará cómo el hogar y el entorno urbano pueden sostener o neutralizar un tratamiento, generando desgaste energético, bloqueo del descanso y cronificación de patologías cuando no se tienen en cuenta.

La charla propone la **bioarmonización de espacios** como una extensión natural del tratamiento terapéutico. A través de la integración de la teoría de los Cinco Elementos, el Fengshui clásico entendido como medicina ambiental, la geobiología aplicada y el diseño consciente, se ofrece una visión clara y estructurada de cómo convertir el espacio en un aliado terapéutico, alineado con el arquetipo energético del paciente y sus biorritmos naturales.

Dirigida a terapeutas holísticos y profesionales de la Medicina Tradicional China que sienten que falta una pieza en su abordaje clínico, esta charla amplía el marco terapéutico y aporta criterio para identificar cuándo el problema no está solo en el cuerpo, sino en el entorno que lo sostiene. Una oportunidad para comprender por qué la sanación profunda exige tratar sistemas completos: paciente, espacio y entorno.

**Dirigido a:** Este curso va dirigido a estudiantes interesados ??en conocer el origen y las bases de la práctica del Fengshui. Aunque se mostrarán todos los conceptos desde el origen y tener algo de conocimiento en la materia servirá de ayuda, el curso es igualmente válido para quienes tratan la materia por primera vez.

El curso es, por tanto, ideal para cualquier persona que quiera iniciarse en el mundo del Fengshui. Mejor conocimiento en MTC

**Duración: 3 horas**

<b>Lugar:</b>	<b>PRESENCIAL</b>	<b>EN LÍNEA</b> (videoconferencia mediante un campus virtual)
	ESMTC Madrid	
	Travesía de Téllez nº 4. 1º Izda. 28007, Madrid	
<b>Fecha:</b>	<b>20 de marzo de 2026</b>	<b>20 de marzo de 2026</b>
<b>Horario:</b>	De 15:30 a 18:30 horas	De 15:30 a 18:30 horas

**Modalidad online:** el curso se emitirá en formato de videoconferencia en directo mediante un campus virtual.

**Profesor: Juan Yruela Castillo (???)**



Arquitecto e interiorista con más de veinte años de trayectoria internacional, especializado en la relación profunda entre el espacio habitado y la salud de las personas. Su trabajo se centra en la integración de la arquitectura, el diseño consciente y los sistemas terapéuticos ancestrales, como Fengshui, la Medicina Tradicional China y la geobiología, que le permite entender el hábitat como un factor activo dentro de los procesos de equilibrio, sanación y bienestar.

Formado en España y con una larga etapa de vida y trabajo en Asia, alcanzó su madurez profesional en China, donde integró la arquitectura con el estudio riguroso del Fengshui, la Medicina China tradicional, la geobiología, la astrología china y la filosofía taoísta. Durante más de una década en ciudades como Guangzhou, Shanghái, Hong Kong, Kuala Lumpur y Singapur, combinó su práctica como arquitecto con la investigación profunda de las energías de los espacios vitales y de trabajo, la lectura del entorno y la influencia invisible del espacio sobre el cuerpo, las emociones y la vitalidad.

Este recorrido transformó radicalmente su forma de proyectar y de entender la salud, en la que el espacio dejó de ser un mero contenedor para convertirse en un organismo vivo, capaz de sostener o interferir en los procesos vitales. Desde esta comprensión, desarrolla el concepto de **BIOhabitabilidad** integrando arquitectura, Fengshui, geobiología y principios de la Medicina China como parte de un sistema curativo ampliado.

En la actualidad acompaña a personas, terapeutas y profesionales de la salud en procesos de armonización de viviendas, consultas y espacios terapéuticos, así como en proyectos de armonización energética de espacios y de arquitectura BIOcompatible. Su enfoque aporta una mirada sólida, culturalmente profunda y clínicamente relevante, especialmente valiosa para quienes trabajan con la Medicina Tradicional China y las terapias integrativas, y buscan comprender por qué, en muchos casos, el espacio puede ser tanto un aliado silencioso como un factor patógeno persistente.

## Metodo de pago

Reserva tu plaza mediante Pay-pal, tarjeta de crédito o si lo prefiere, puede acercarse al centro de realización del curso para realizar el pago. En caso de cancelación del curso, se devolverá el pago realizado íntegramente.

Disfruta de descuentos especiales, uniéndote a [Practitioner's Register](#), la comunidad de profesionales de la medicina tradicional complementaria e integrativa. Además, también obtendrás otras recompensas: acceso gratuito a la Biblioteca Virtual, actualidad legal, social y científica, tablón de anuncios, bolsa de trabajo, precios inmejorables en defensa jurídica y en el seguro de responsabilidad civil y mucho más.